Jueves 28 de junio de 2001 *La verdad* ECONOMÍA 31

Alcatel venderá casi todas sus fábricas en el mundo antes de que acabe el 2002

La filial española cree que en el peor de los casos las tres de nuestro país no se cerrarán

esta empresa han hecho hinca-

pié en las declaraciones de su pre-

sidente mundial, Serge Tchuruk,

AGENCIAS• PARÍS

El grupo francés de equipos de telecomunicaciones Alcatel venderá la mayor parte de sus fábricas antes de finales de 2002 para quedarse con una docena, frente a las 120 que tenía hasta ahora, señaló su presidente, Serge Tchuruk. Alcatel España afirma que en el peor de los casos las tres fábricas de nuestro país no se cerrarán sino que se venderán.

En una entrevista publicada ayer por *The Wall Street Journal Europe*, Tchuruk, que no precisó cuántos de los 110.000 empleados de la empresa serán transferidos con las plantas ni cuánto dinero espera conseguir con esas ventas, señaló que «pronto vamos a convertirnos en una empresa sin fábricas».

El presidente de Alcatel señaló que está negociando con los trabajadores planes para la reducción de su plantilla. El grupo no quiso precisar qué porcentaje de sus empleados trabajan en las fábricas y *The Wall Street Journal Europe* comentó que la aplicación de los planes podría provocar protestas laborales en Francia donde «estas operaciones son altamente controvertidas».

Con la cesión de las fábricas, Alcatel pretende subcontratar esas actividades, reducir costos y protegerse así de los vaivenes del sector, afirmó Tchuruk. Alcatel se concentrará en los negocios de redes (hoy un 15% de sus ingresos) y en los servicios, explicó, al señalar que el peso de sendos negocios aumentará hasta representar en total dos tercios de sus actividades.

El presidente destacó las posibilidades a largo plazo del aumento de las capacidades de transmisión por las redes, en particular de señales de vídeo, lo que a su juicio contribuirá a una generalización del acceso rápido a Internet. Alcatel conservará algunos centros de producción para probar los nuevos productos de la marca y otras para la fabricación de elementos de alta tecnología, como los equipamientos submarinos de telecomunicaciones, los de optrónica o los satélites, indicó el diario.

La situación en España

Por otra parte, Alcatel España afirma que no conoce los planes de la multinacional francesa para las tres fábricas con las que cuenta en España aunque fuentes de

El Gobierno pide a la banca que anticipe euros para que los comercios tengan monedas el 1 de enero

EP • MADRID

El secretario de Estado de Economía, José Folgado, reclamó ayer a las entidades financieras que «colaboren» con la introducción del euro anticipando a sus clientes una cantidad operativa a cuenta para que los comercios y empresas puedan devolver en esta divisa los pagos que realicen sus clientes a partir del mismo día 1 de enero de 2002.

Folgado instó a que adelanten monedas y billetes a cambio de «un recibí» a los clientes que tienen cuentas con ellas y con los que mantienen una relación de confianza, durante la clausura del IX Encuentro del sector financiero organizado por el Cinco Días y Arthur Andersen.

de que no se cerrarán fábricas sino que se venderán.

En España Alcatel cuenta con unos 4.500 trabajadores y tres fábricas, una Villaverde (Madrid), dedicada a sistemas de conmutación; otra en Toledo que fabrica sistemas de acceso y otras en Maliaño (Cantabria) dedicada a cables de cobre y de fibra óptica.

Enviar SMS

NFÓRMESE EN EL 1443, SERVICIO

EN www.airtel.es

Iberia y pilotos mantienen sus propuestas sin lograr avances

EFE • MADRID

La dirección de Iberia y el Sindicato Español de Pilotos de Líneas Aéreas (SEPLA), decidieron suspender la negociación del VII convenio hasta mañana a las diez, después de tres horas y media de reunión.

Añadieron que no hubo ningún adelanto en las conversaciones y que pese a la propuesta de los pilotos de proseguir por la tarde, Iberia fijó una nueva reunión para hoy.

El Sepla mantiene la convocatoria de las nueve jornadas de huelga previstas para todos los lunes de julio y los martes de agosto, además del 31 de ese mes.

El primero de los paros provocó la cancelación de 284 vuelos, lo que afectó a 28.000 usuarios y causó pérdidas a la compañía por valor de 1.400 millones.

Mensaweb

"Con Mensaweb se acabaron los faxes y los e-mails, ahora tengo todas mis comunicaciones en un clic."

Mensaweb es el único servicio del mercado

que permite enviar y recibir mensajes cortos

a móviles, por medio de internet, ya sea

de forma individual o a listas de distribució

Comunicación total e inmediata. Con un solo clic,

usted podrá ponerse en contacto al instante con

sus clientes o red de distribución y además tener todos

los mensajes archivados y recibir acuses de recibo.

Cuanto más se usa menos cuesta. Con Mensaweb podrá

conseguir un precio de hasta 10 ptas. por mensaje.

Cuanto más utilice el servicio, mejor precio conseguirá.

El servicio que muchas empresas estaban esperando,

se llama Mensaweb y ya está a su disposición en Airtel.

OFERTA DE LANZAMIENTO
Gratis 200 mensajes cortos
al mes durante dos meses.



Junio 2001. Impuestos indirectos no incluidos. Promoción válida para mensajes a móviles Airtel en activaciones realizadas desde el 1/05/01 al 31/07/01.